

2 de diciembre de 2025



Una pasajera, en los nuevos aseos femeninos de la zona de facturación del Aeropuerto de Melilla. © Aena.

Nuevos aseos en el Aeropuerto de Melilla

El Aeropuerto de Melilla ha concluido una parte de la remodelación integral de los aseos, una actuación incluida en el plan de calidad de la infraestructura, que persigue mejorar el servicio al pasajero. Los nuevos baños femeninos de la zona de facturación disponen de 7 cabinas, una de ellas con inodoros para niñas y niños. El importe neto de la remodelación integral y ampliación de todos los aseos de la zona de facturación roza los 300.000 euros e incluye, además, la construcción de dos nuevos aseos para pasajeros con movilidad reducida (PMR) y ostomizados.